

Orchesterakademie für alle am Orchesterspiel Interessierten

Erstmals seit Jahrzehnten unternimmt die Internationale Sommerakademie den Versuch, aus den Reihen ihrer Meisterklassen-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer ein eigenes Orchester zu bilden.

Zu diesem Zweck wird in der Zeit von 31. Juli bis 26. August eine 4-wöchige Orchesterakademie angeboten.

Das Orchester soll aus rund 25 bis 28 Mitgliedern bestehen und nach Tagen intensiven Probens (1. Woche) folgende Aufgaben übernehmen:

- Meisterklasse Dirigieren: Arbeit mit den Teilnehmern der Dirigierklasse unter der Leitung von Bruno Weil samt Abschlusskonzert
- Opernprojekt „Orlando paladino“ von Joseph Haydn (3. und 4. Woche) mit Bühnen-Orchesterproben und drei Aufführungen am 23., 24. und 26. August 2017

Allen Orchestermitgliedern wird parallel dazu in der Zeit von 31. Juli bis 12. August (Horn von 14. bis 26. August) die aktive Teilnahme an einer Meisterklasse ihrer Wahl zum ermäßigten Tarif von Euro 360.- angeboten.